
                            質 疑 要 旨                         中村 勲議員 №１ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 地方分権について 

(1) コロナ感染症対策を進めるうえで、国と地方の役割分担や責任

の所在をより明確化し、権限と裁量の拡大を進めるべきと考える

が、これまでの感染症対策の経験も含め、見解を聞く。 

(2) 自動車税環境性能割の税率を１％軽減する特例措置について、

安定的な代替財源の確保を進めるべきと考えるが、特例措置の延

長に伴う影響額と併せて聞く。 

 (3) 国から民間への直接補助金は、国による地域への過度な関与や

二重行政の拡大につながるなど、地方分権に逆行するとの指摘が

あり、県に権限・財源を移譲するなど制度を見直すべきと考える

がどうか。  

 

２ 新しい働き方の推進について 

    地域の特色を活かした各市町のテレワーク事業の促進や首都圏

へのアピールをどのように行い、新しい働き方を推進していくの

か。 

 

３ 接待を伴う飲食店の感染症対策について 

(1) 感染者の減少後も、経営が回復するまで、県独自の補助や貸付

制度を新設し、飲食店を支援してはどうか。 

(2) 規模の小さい飲食店が、国が示す感染防止策や業界策定のガイ

ドラインを実践できるよう支援する必要があると思うがどうか。 

 

４ 都市計画マスタープランについて 

 (1) 平成３０年に一部改正した本県の都市計画マスタープランの基

本的な方針と各市町の取り組み状況を聞く。 

 (2) ウイズコロナ・アフターコロナを見据え、どのようにマスター

プランの見直しを行っていくのか。また、各市町の特色を生かし

た計画の作成・指導等について見解を聞く。 
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５ 都市計画道路の整備について 

(1) 都市計画道路のうち未着手の道路と、そのうち都市計画決定か

ら２０年以上経過した長期未着手の道路はどれだけあるのか。 

(2) 現在、県の見直しガイドラインに基づき、どの程度の計画変更

が行われているのか。また、優先整備路線の事業着手をどのよう

に促進していくのか、方針も含めて聞く。 

 (3) 長期未着手となっている国道３５９号の金沢市小坂町から森本

間について、今後の対応方針を聞く。 

 

６ 海洋プラスチックごみについて 

 (1) 各事業者に対し、ワンウェイプラスチックの使用削減に向けた

理解を得るため、積極的な働きかけを強化すべきと考えるが、こ

れまでにどのような働きかけをしてきたのか。 

 (2) 学校給食で使用され、使い捨てされるプラスチックストロー改

  革に向けて、まず県が率先して開始すべきと考えるがどうか。 

 

７ オンラインゲームの課金について 

 (1) 本県におけるオンラインゲームに関する消費者からの相談件数

とその内容を聞く。 

 (2) オンラインゲームに関する消費者トラブルに対して、どのよう

な対策を講じているのか。 

 

８ サイバー犯罪対策について 

   本県におけるサイバー犯罪の事例や検挙数、被害防止のための

対策を聞く。 
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